



Pièces	3 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	83272725
Prix	1 895 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Paris 6 - Appartement - Entre St-Sulpice et St-Germain-des-Prés - 2 chambres -
Parfait état Bel appartement traversant à l'étage noble d'un immeuble de 1865,
affichant une hauteur sous plafond de 3,40m dans les pièces principales. Il se
compose d'un superbe double séjour, spacieux et confortable, d'une cuisine
ouverte aménagée et équipée, d'une chambre principale avec son dressing et sa
salle d'eau avec wc, prolongé après la privatisation du palier, par un ensemble
aménagé en studio indépendant, composé d'une entrée, d'un salon donnant sur la
cour arrière, d'une kitchenette totalement aménagée ...

*This beautiful dual-aspect apartment offering 3. 40-meter high ceilings in the main
rooms is on the noble floor of a building dating from 1865. It comprises a
magnificent, spacious and comfortable double living room, a fitted and equipped
open kitchen and a master suite with a walk-in closet and a shower room with a
toilet. Since the privatization of the landing, the property also includes a separate
studio comprising an entrance hall, a living room overlooking the back courtyard, a
living room with a fully fitted and equipped kitchenette, a bedroom, an additional
sleeping area on a mezzanine, ...*

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

